





えごた分会の参加者

# 9/20 厚生文化部主催 千葉富津地引網&BBQ

## 地引網で鯛七匹

### 孫たちも大喜び

千葉県富津市に厚生文化  
部主催で地引網に行き  
ました。天候にも恵まれ、子供  
10人を含む83人の参  
加でした。我が家は、孫2人を連  
れて行きました。孫たち  
は、「地引網ってどうや  
るの?」「何のお魚かと  
膨らませて聞いてきます。



BBQ美味しかった!

ヨイショーっと網を引  
き、なんと鯛が七匹に引  
かかっていました。子供  
たちには喜んでいました。  
複雑な思いです。鯛は仕  
込んであったそうです。  
午後にはバーベキューを  
みたり、おしゃべりや休  
みたり、帰るまで、初  
日だったのに帰ることが  
できました。

須田 知子

### 10・24江古田地区まつり 木工教室への参加を!

日時: 10月24日(土)

13:30~16:00

場所: 江古田地域センター

内容: こども自由木工  
※詳しくは分会役員まで!

地域との交流の一環  
として、木工教室を開催  
しています。木工教室を  
機会の場として、行っ  
トです。大工さんじゃなく  
もかまいません。お手伝  
いもかまいません。お  
募集していただけます。  
で、詳しくは分会役員ま

### 9・19 やはたみずのとう幼稚園 木工教室



自前の丸ノコで奮闘中の石川さん

恒例になった親子木工教室  
張り切っていました。お父さんが  
子供がたくさんいませうが  
短い時間で椅子やテーブル、  
飛行機など、いろいろ作って  
いました。今回は大奮闘の石川さん  
でした。来年も開催予定です。よろ  
しくお願いします。

### 編集ひとりごと

今月のひとりごと  
は、「ラグビー」。  
去年の夏に復興支  
援住宅デーで岩手県  
釜石市を訪れた際、  
新日鉄釜石のラグ  
ビー部が、津波に流  
された部員を助け  
た話を聞きました。  
肉の鎧をまとって  
るかの如く、鍛え上  
げられた肉体と、何  
と云ってもラグビー  
精神。  
「一人がみんなのた  
め、みんなが一人  
のために」  
この精神が、人を  
助けるときに、迷わ  
ず行動できるのだと  
思う。  
今回のラグビー  
ワールドカップでの  
日本チームの躍進に  
感動すると共に、日  
本で開催されるワ  
ールドカップの成功を  
祈ります。

